
Prefeitura Municipal de Itanhaém
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Ofício GP nº133/025 Itanhaém, 26 de março de 2025.

Senhor Presidente,

Em atenção aos termos do Requerimento nº 21, de 2025,
de autoria do ilustre Vereador Severino Bento Gomes, junto ao presente estou
encaminhando a essa Egrégia Casa Legislativa as informações prestadas pela
Secretaria Municipal de Saúde.

Sem outro particular, renovo à Vossa Excelência os
protestos de minha alta conside

Prefeito Municípal
v

CAMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA.

Ex BALNEÁRIA DE ITANHAEM.

Excelentissimo Senhor ODEVereador Edinaldo dos Santos Barros
DD. Presidente da Câmara Municipal de Itanhaém
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SEjRABSANTISTA - D820905 - Membránido

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITANHAÉM

Secretaria de Saúde

MEMORANDO GS Nº 025/2025

Ao Senhor
RENATO LANCELLOTTI

sunsecretaria de Gestão Legislativa e Articulação Política

Assunto: RESPOSTA AO REQUERIMENTO Nº. 021 DE 2025 DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITANHAÉM.

Referência: Caso responda este Memorando, indicar expressamente o Processo nº
3522109.403.00001950/2025-11.

Sr Secretário,

Cumprimentando-o cordialmente e reportando-me ao Requerimento nº. 021 de 2025 de autoria do

vereador Sr. Severino Bento Gomes, o qual “Solicita ao Executivo informações sobre a reabertura do
banco de sangue, conforme especificado”, a Secretaria de Saúde cumpre esclarecer:

1) - Hó um planejamento concreto para a reabertura do Banco de Sangue? Se sim, qual é o

cronograma previsto para essa reabertura?

Não há planejamento no âmbito da Secretaria Municipal de Saúde para reabertura do Banco de Sangue. O

município possuía um Banco de Sangue e Centro de Hemoterapia junto ao Hospital Municipal de
itanhaém até 2007, com comprovação de funcionamento através das planilhas de procedimentos
faturados à época. Com a Inauguração do Hospital Regional Jorge Rossmann, sob gestão do Estado, o

Banco de Sangue foi substituido por uma agência transfuslonal que realiza o armazenamento e a
distribuição de hemoderivados, de acordo com as necessidades de demandas do próprio hospital e

serviços de emergência. Em 2009 o Hospital Regional realizava coleta de sangue que era processado em
outro local, Tivemos também na cidade um posto de coleta da Colsan. A razão para a descontinuidade
destes serviços foi a baixa demanda e custo elevado:

2) - O município está buscando apoio do governo estadual ou federal para reabertura do Banco de
Sengue?
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*; 0832 SERABSANTISTA - 0820985 « Memorando

semandas de sangue e hemoderivados para cirurgias eletivas e de emergência para pacientes internados

“4 HFÓR, bem como, para pacientes da UPA são supridas pela agência transfusional do hospital, não se

justificando alocação de grande soma de recursos de investimento é custeio em um Banco de Sangue

Importante salientarque nenhum paciente de Itanhaém deixa de ser atendido quanto às necessidades de

sangue e hemoderivados.

3) - Há alguma campanha ou programa específico para incentivar a doação de sangue enquanto O

banco de sangue está fechado?

As campanhas institucionais estimulando a doação de sangue são realizadas pelo govemo Estadual e

Federal.

ltanhaém, 21 de março de 2025,

FÁBIO CRIVELLARI MIRANDA

Secretário de Saúde

Documento assinado eletronicamente por Fabio Crivellari Miranda, Secretário Municipal, em

seil = 21/03/2025, às 08:21, conforme horário oficial de Brasilia, com fundamento no Decreto

mus mo Estadualnº 67.641. de 10de abrril de2023 eDecreto Municipal de regulamentaçãodo processo
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Referência; Processo nº 3522109.403.00001950/2025-11
SEI nº 0800995
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